



Visite au PB86 avec quelques élèves de l'Association Sportive

publié le 09/12/2013



Jeudi 05 décembre 22 élèves de l'association sportive sont allés visiter les infrastructures du club de Basket de Poitiers et échanger quelques balles avec les joueurs pro !

Les vestiaires :





où quelques surprises de tailles nous attendaient....













Ensuite nous sommes passés en salle d'interview où nos 2 américains, Paul et César ont répondu aux journalistes :



Puis direction le parquet où nous avons tenté de ne pas trop humilier les joueurs professionnels !





Merci au PB 86 et au conseil général pour leur accueil.

Merci également à Mr Maclart, Mr Serraz et Mme Michon qui nous aidé pour le transport des élèves.



Académie

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.

